

EXCELSIOR

Sigue en pie el Boicot a Chile: CTV

- ★ Son Sólo Palabras la Apertura Chilena
- ★ Grave la Situación Económica Argentina
- ★ Medida Sorpresiva Contra Nicaragua

CARACAS, 23 de febrero (EFE)—Un boicot sindical continental contra Chile y Nicaragua se empezará a aplicar en los próximos días, anunció hoy el presidente de la Confederación de Trabajadores de Venezuela (CTV), José Vargas.

Este regresó recientemente de una gira por diferentes países latinoamericanos, en los que trató con sus colegas los problemas que está viviendo el sindicalismo en la región.

En cuanto a Chile y Nicaragua, Vargas indicó que "el boicot sigue en pie, pero se aplicará sorpresiva y oportunamente ya que hemos comprobado que las condiciones en esos dos países siguen iguales o peores para los trabajadores.

Vargas informó acerca de sus contactos con los dirigentes sindicales de Chile, Argentina y Perú, con quienes conversó en relación a las precarias condiciones gremiales que se observan en el cono sur.

En Argentina, dijo, la situación económica es muy grave. Todos los meses aumenta el costo de la vida y la compensación salarial es insuficiente para enfrentar ese índice inflacionario, declaró el dirigente.

En Buenos Aires, el presidente de la CTV apuntó que el gobierno prepara una nueva arremetida contra los trabajadores: Un decreto de expropiación de casas vacacionales, clínicas y hoteles pertenecientes a los organismos sindicales.

UNO | MAS | UNO

DE TODO EL MUNDO

ACEPTO EL PAPA MEDIAR EN EL BEAGLE

BUENOS AIRES, 23 de febrero (AP). — El papa Juan Pablo II comunicó hoy oficialmente a los gobiernos de Chile y Argentina, su aceptación de ser mediador en el conflicto por la posesión de tres islas del limítrofe Canal de Beagle, que colocó a los dos países al borde de la guerra a fines del año pasado, se anunció aquí.